

越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要 [織田小学校区]	
開催日時	令和3年11月12日（金） 午後7時2分～午後8時2分
開催場所	織田小学校 ランチルーム
出席者数	児童・未就学児保護者：9名 一般住民：9名 織田中学校長・織田中学校教頭・織田小学校教頭・
事務局	教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員2名

主な質疑・応答の概要	
意見・質問	回答
萩野小学校区での説明会ではどのような意見があったのか。	統合も仕方ない、学校がなくなると寂しい、避けて通れないのであれば早く進めて欲しい、子どもの不安がないように進めて欲しい、中学校の再編も早く進めて欲しいなどの意見があった。
中学校の再編では新中学校と示されているが、新しく中学校を建設するということか。	内容については全くの白紙である。再編が決まれば、学校規模、通学距離などを踏まえ決めていきたいと思う。
新中学校となれば、地理的に織田地区が妥当だと思うが、現在の織田中学校を活用出来ないのか。	現在の織田中学校では全生徒が入れないため、増築または新築など費用の問題も含め検討しなければならない。
小学校再編は仕方ないと思うが、最終的に町が決定する時期はいつなのか。再編に際しては、子どもたちのことを最優先に考えて進めて欲しい。	今年度中に決定したいと考えているが、必要であれば各地区での説明会も考えている。また、方針が決まれば、子どもたちにも説明しながら丁寧に進めたい。
統合となると子どもたちは戸惑うと思うので、事前交流をしながら学校に通える形にして欲しい。	学校行事などの交流を時間をかけて行い、統合の日には同じ学校の児童としてスタート出来るようにしたい。
人数の少ない学校から大きい人数の学校へ行くことによる先生の不安などに対応するため、1クラス複数人の先生で対応できないか。	先生の配置については、国の基準により決められているので難しいが、先生方の不安があれば取り除けるよう配慮したい。
中学校が再編する場合、駐車場の確保をお願いしたい。	準備委員会の中で確保出来るよう検討したい。